

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Penelitian ini adalah berupa kajian pustaka (*Library Research*) atau kajian hukum normatif. Seluruh sumber yang terkait dengan penelitian ini adalah merujuk kepada sumber data tertulis, baik yang cetak maupun non-cetak atau data yang berhasil peneliti dapatkan dari Internet, yang berkenaan dengan bahasan dalam penelitian skripsi yang penulis lakukan.

B. Jenis Data

Penelitian ini menggunakan data sekunder. Data sekunder terdiri dari:

1. Bahan Hukum

Merupakan literatur pokok yang berkaitan langsung dengan kajian dalam penelitian ini. Dalam hal ini adalah Undang-Undang Dasar 1945 dan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum.

2. Bahan Sekunder

Bahan sekunder yang peneliti maksud adalah yang berupa tulisan-tulisan ilmiah di bidang hukum yang sesuai dengan kebutuhan penelitian ini, yang dapat memberikan penjelasan terhadap bahan primer yang ada. Dalam hal ini, bahan yang dimaksud

adalah dalam bentuk buku, jurnal, skripsi, putusan Mahkamah Konstitusi dan artikel tentang konsep *Presidential Threshold*, Pemilihan Umum di Indonesia, serta bahan hukum atau kajian-kajian ilmiah tentang ambang batas.

3. Bahan Tersier

Bahan tersier adalah bahan yang menambah penjelasan terhadap bahan primer dan bahan sekunder, yang terdiri dari kamus hukum dan ensiklopedia.

C. Teknik dan Tempat Pengambilan Data

1. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data ini dilakukan dengan studi pustaka terhadap bahan penelitian. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan membaca dan melihat referensi-referensi, baik buku, jurnal, maupun karya-karya ilmiah seperti skripsi, serta melakukan penelusuran melalui media internet untuk mendapatkan bahan yang sesuai kebutuhan penelitian ini.

2. Tempat Pengambilan Data

Tempat pengambilan data penelitian ini, yaitu di perpustakaan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Perpustakaan Universitas Islam Negeri Yogyakarta, buku-buku koleksi pribadi, dan media internet.

D. Teknik Pengelolaan Data

Pengelolaan terhadap data penelitian yang berhasil didapatkan, dilakukan dengan pemilihan atas data yang sesuai dengan objek yang diteliti dalam penelitian ini. Selanjutnya dilakukan pemilahan data tersebut sesuai dengan bahasannya, agar memudahkan peneliti dalam mengeksplorasi data penelitian yang telah terkumpul tersebut sesuai dengan masing-masing bahasan yang termuat dalam penelitian ini.

E. Teknik Analisis Hasil Penelitian

Untuk mendapatkan kesimpulan dari hasil kajian dalam penelitian ini dengan baik, valid dan logis, peneliti melakukan telaah atas bahan penelitian secara kualitatif, yaitu mengelolah bahan yang telah terkumpul dengan pertama-tama menyeleksi bahan yang ada atas dasar reliabilitas (tingkat konsistensi bahan) dan validitasnya (tingkat keandalan dan kesahihan), bahan yang kurang lengkap digugurkan atau dilengkapi dengan substitusi.¹ Kemudian penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif-deduktif-normatif.

Metode deskriptif digunakan untuk memberikan gambaran data yang ada serta memberikan interpretasi terhadapnya.² Dalam hal ini memberikan gambaran atau mendeskripsikan Pemilihan Umum di Indonesia berdasarkan konsep Presidential Threshold berdasarkan informasi dari bahan-bahan yang penulis dapatkan yang sesuai dengan kajian atau penelitian ini. Sedangkan metode deduktif yaitu suatu pembahasan yang dimulai dengan hal-hal atau pengetahuan yang bersifat umum dan bertitik tolak

¹ Sumardi Suryabrata, *Metode Penelitian*, 2006, Jakarta, Raja Grafindo Persada, hlm. 18

² Anton Baker, Ahmad Charis Zubair, 1990, *Metodologi Penelitian Filsafat*, Yogyakarta, Kanisius, hlm. 27

pada suatu hal yang akhirnya akan digunakan untuk meneliti suatu kejadian dan ditarik pada pengetahuan yang khusus.³ Dari hasil pendeskripsian atas objek yang diteliti dalam penelitian, dan setelah dari serangkaian pembahasan tersebut dikerucutkan pada suatu pengetahuan atau kesimpulan yang bersifat lebih khusus, barulah kemudian akan dilakukan penilaian (justifikasi) terhadap objek yang dikaji untuk menjawab permasalahan dalam penelitian ini.

³Sutrisno Hadi, 1983, *Metodologi Research I*, Yogyakarta, UGM Press, hlm. 36

